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Realizou-se aos vinte e oito (28) dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois (ZOZZ),
às dezenove horas e trinta minutos (19h30), na sede do Poder Legislativo de Cerro
Corá, sito à Praça Tomaz Pereira, número onze (11), a segunda (2alsessão ordinária
do segundo (2o) período legislativo da décima oitava (18a) legislatuia do ano de dois
mil e vinte e dois (2022). A sessão foi presidida pelo vereadôr Rodolfo Guedes dos
Santos, tendo como vice-presidente o vereador Akaro Breno Araújo Bezerra e
secretariada pelo vereador Francisco de Assis dos Santos. Havendo quorum
regimenta! e sob a proteção de Deus, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos
declarou aberta a sessão. Na ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente
Áfuaro Breno Araújo Bezerra para todos os vereadores que estiveram presentes:
Álvaro Breno eraújo Bezerra, Felipe da Silva, Francisco Aldo Maciel, Francisco
de Assis dos Santos, João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Rodolfo Guedes
dos Santos e Vagton Luiz Silva de França. Foijustificada a ausência da vereadora
Maria Claudicéia SimÕes de Maria por motivos de saúde. Em seguida, o presidente
Rodolfo Guedes dos Santos solicitou a dispensa da leitura da ata ãa sessão anterior,
respectivamente colocada em discussão não houve quem quisesse discutir ou retificar
a ata que submetida à votação foi aprovada por unanimidade dos votos dos
vereadores presentes. No expediente, o primeiro secretário Francisco de Assis dos
Santos realizou a leitura das matérias em pauta: Projeto de Lei no 004t2022 do poder
Legislativo Municipal de autoria conjunta dos vereadores, que institui a cota para o
exercício da Atividade Parlamentar Municipal - CEAPM e dá outras providências;
Proieto de Lei no 005/2022 do Poder Legislativo Municipal de autoria do vereador
Francisco de Assis dos Santos, que dispÕe sobre o fornecimento de materiais
escolares inclusivos às pessoas com deficiência, bem como no que diz respeito à
adequação estrutural escolar pública para a manutenção da acessibilidade;
Requerimento no 06012022 de autoria do vereador Felipe Sitva, que solicita ao
Executivo Municipal a viabilidade de contratação de um medico do tiabalho para o
município de Cerro Corá; Requerimento no 061t2022 de autoria do vereador Vagton
Luiz Silva de França, que solicita ao Executivo Municipal e a Secretaria de Obrãs a
recuperação do asfalto do bairro Tancredo Neves ate a divisa de Bodo/RN;
Requerimento no 06A2022 de autoria do vereador Francisco de Assis dos Santos,
que solicita ao Executivo Municipal que realize o calçamento em paralelepípedo da
rua Sítio Casa Velha; Requerimento no 063t2022 de autoria do vereador Fiancisco
de Assis dos Santos, que solicita ao Executivo Municipal que realize o catçamento em
paralelepípedo da rua Gama Lobo; Requerimento no O64t20.22de autoria do vereador
João Alexandre, que solicita ao Executivo Municipal a realização da troca das
luminárias dos postes da rua Gracindo Deitado; Requerimento no OeStZOZZde autoria
do vereador Aldo Maciel, que solicita ao Executivo Municipal que disponibilize wi-fi
livre e gratuito em todas as escolas, espaços esportivos e hospital do município de
Cerro Corá; Requerimento no 06612022 de autoria do vereador José Maria Gomes,
que solicita ao Executivo Municipalque realize a demarcação das ruas de Cerro Corá;
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Moção de Pesar no 02112022 de autoria do vereador Francisco de Assis dos Santos
aos familiares da lrmã Ananília Gomes; Moção de Pesar no 02212022 de autoria do
vereador Vagton Luiz Silva de França aos familiares do senhor Jose Gilberto do
Nascimento; Moção de Pesar no 02312022 de autoria do vereador Vagton Luiz Silva
de França aos familiares do senhor Ediógenes lsaías de Azevedo Dantas. Ao fim da
leitura das matérias em pauta, o presidente Rodolfo Guedes repassou os Projetos de
Lei no 00412022 e no 005/2022, ambos do Poder Legislativo Municipal para análise e
emissão do parecer das comissões competentes. lniciando o grande expediente, a
palavra foi facultada primeiramente ao vereador Felipe Silva que fez uso do púlpito
cumprimentando a todos, declarou que se solidariza com os familiares enlutados,
relatou acerca da viagem a São Miguel do Gostoso que participou juntamente com os
colegas vereadores, agradeceu e parabenizou ao prefeito pelo serviço de tapa-
buracos no bairro Tancredo Neves e informou sobre o processo licitatório, informou
que o asfalto do centro da cidade está dependendo da empresa, anunciou acerca da
compra do raio-x portátil, comentou acerca dos campeonatos municipais que estão
ocorrendo no município e parabenizou o coordenador de esportes e sua equipe,
informou que após os serviços do hospital se iniciará a recuperação da quadra José
Julião Neto, anunciou que participou do evento de abertura do Circuito de Xadrez na
cidade de Bodo e agradeceu o professor Carlos pelo convite, parabenizou todos os
envolvidos na festa do padroeiro de Cerro Corá, parabenizou o vereador Rodolfo
Guedes pela organizaçâo da cavalgada, finalizou anunciando a cavalgada do Festival
de lnverno a ser realizada pelo vereador Breno Bezerra. Em seguida, o vereador
Francisco de Assis dos Santos, mais conhecido pelo seu nome parlamentar Santos
Capote fez uso da palavra saudando a todos, apresentou a moção de pesar dedicada
a Irmã Ananília Gomes e se solidarizou com os familiares enlutados, apresentou e
justificou o projeto de lei no 005/2022 de sua autoria, relatou que visitou algumas
familias na zona rural do município e comunicou que há uma família que está
esperando há meses uma cirurgia para retirada da catarata, informou que encontrou
outras famílias que estão há meses sem atendimento dos exames básicos, informou
acerca da verba disponível na área da saúde do município, declarou que visitou duas
pessoas que provavelmente serão beneficiadas do programa moradia digna e relatou
que eles disseram que escutaram das secretarias que os vereadores da oposição
estão travando os projetos e informou sobre o projeto posto pela vereadora Claudicéia
SimÕes que facilita o aumento do recurso, relatou que a maioria das primeiras pessoas
beneficiadas pelo programa moradia digna são eleitores do prefeito, comunicou
acerca dos transportes escolares quebrados bem como as condiçÕes das estradas,
informou acerca do recurso de sua emenda impositiva destinado para que o executivo
comprasse uma máquina picotadeira para fabricação de silagem mas que não foi
comprada com a emenda, declarou acerca das respostas vagas recebidas das
secretarias em resposta aos seus ofícios, encerrou comentando acerca do projeto de
lei votado para o reajuste dos salários dos agentes de saúde. Posteriormente, o
vereador Aldo Maciel fez uso da tribuna cumprimentando a todos, comentou sobre
os projetos de lei apresentados, apresentou e justificou o requerimento de sua autoria,
relatou que o requerimento foi inspirado por um requerimento do vereador José Maria
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Gomes, informou que fez um ofício end ereçado a secretaria de educação e desporto
para regularizar e proibir o estacionamento de veículos na calçada do estádio Othon
Ozório, deixou seus agradecimentos peta rea lizaçáo dos campeonatos municipais,
declarou acerca da importância do executivo veja os questionamentos dos
vereadores, comentou acerca da reforma da quadra de lpueiras e relatou que espera
que seja terminada no prazo, relatou acerca da verba disponível para a saúde e
comentou sobre a falta de remédios no munic ípio, finalizou explanando acerca das
estradas esburacadas do bairro Tancredo Neves e da vila Tupã. Logo após, fez o uso
da palavra o vereador Breno Bezerra que saudou a todos, agradeceu às voltas da
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até a CAERN regional de Caicó para tratar das extensões de rede, declarou que fez
mais um ofício solicitando extensão de rede para a comunidade lpueira, explan

de Aguia nas
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acerca das ações sociais realizadas com a Escolinha Visão
comunidades, relatou acerca do Encontro dos Legislativo Municipais realizado no
município de são Migue! do Gostoso e agradeceu o presidente Rodolfo Guedes,
informou que direcionou diversos ofícios no recesso Iegislativo onde solicitou troca de
lâmpadas, instalações de luminárias, conclusâo e ampliação de calçamento, limpeza
do roço da RN que liga Cerro Corá a Bodo, info rmou que participou de uma reunião
do SEBRAE sobre o lançamento do Programa Líder do Geoparque Seridó, encerrou
comentando sobre a reunião no gabinete do prefeito que se reuniu com o
representante dos agentes de saúde. A seguir, o vereador João Alexandre fez uso do
púlpito cumprimentando a todos, parabenizou o gestor do município pelo reajuste do
salário dos professores e dos agentes de saúde e endemias, relatou acerca daviagem
a São Miguel do Gostoso, parabenizou o presidente da Câmara pela viagem Oo
legislativo municipal, apresentou e defendeu o requerimento de sua autoria, iÀformou
acerca da reunião com o presidente das associações e tideranças comunitárias a ser
realizada no plenário da Câmara, deixou seus sentimentos aos familiares enlutados,
finalizou agradecendo aos ouvintes da sessão. Ato contínuo, o vereador José Maria
Gomes, conhecido popularmente como Dedé de Manoel de CIáudio fez uso da
tribuna saudando a todos, deixou seus sentimentos de pesar aos familiares enlutados,
apresentou e justificou o seu requerimento, comentou acerca do projeto de lei
aprovado que reajusta o salário dos agentes de saúde e agentes de endemias, relatou
acerca do Encontro Nacional dos Legislativos Municipais no município de São Miguel
do Gostoso, parabenizou o presidente Rodolfo Guedes, informou que esteve na
convenção de seu partido, comentou que esteve em Bodo participando da Abertura
do Circuito de Xadrez e parabenizou o município, parabenizou os motoristas pelo dia
do motorista, celebrou o dia do agricultor parabenizando a categoria, relatou que está
ocorrendo o Iançamento do programa de líderes do Geoparque Seridó e a escolha
das lideranças, comentou acerca das estradas esburacadas da cidade e mencionou
a burocracia dos processos licitatorios, encerrou mencionando que algumas estradas
da cidade é de jurisdição do Estado e que por este motivo o prefeito não pode alterar.
Seguidamente, o vereador Vagton Luiz Silva de França, conhecido pelo seu nome
parlamentar Vagton Arroz fez uso da palavra cumprimentando a todos, desejou boas-
vindas a nova funcionária Pollyana, apresentou e defendeu o requerimento de sua
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autoria, relatou acerca da verba na área da saúde mencionada pelo vereador Sa ntosCapote, comentou acerca dos transportes escolares quebrados do municípto,menclonou a perda dos alunos na área educacional do municípro, questionou oparad eiro da sala vermelha da qual os ve readores destinaram cinquenta por cento(50% ) de suas emendas impositivas, comentou sobre a emenda impositiva que
dest inou juntamente com o vereadorAld o Maciel para a comunidade Serra da Rajadaque ainda não recebeu resposta, pediu que se façam cumprir as leis do município,comentou sobre um funcionário de uma empresa terceirizada do município em quepedi ram ao mesmo funcionário para escrever uma carta de demissão para não ternenhum direito, finalizou aconselhando a todos a não ceder à políticagem
Posteriormente, o presidente Rodolfo Guedes passou a presidência para o vice-presidente Breno Bezerra para tazer uso da palavra na tribuna. O vereador RodolfoGuedes fez uso da tribuna saudando a todos, ag radeceu pelo início do segundo biêniodo ano, deu boas-vindas a nova funcionária Pollyana, citou o requerimento dovereador Felipe Silva comentando de sua i mportância, parabenizou o vereador Vagton
Arroz por seu requerimento, relatou que esteve com a deputada Eudiane Macedoapresentando um ofício solicitando que o governo do estado tomasse providências
para o serviço de Tapa-Buracos da estrada de Cerro Corá à Bodó parabenizou orequerimento do vereador Aldo Maciel, comentou sobre a dema rcaçâo das ruas queo requerimento do vereador Dede de Manoel de cláudio trata e relatou que esperaque se estenda ao projeto aprovad o na gestão passada para desafogar o trânsito dacidade, deixou seus votos de pesar aos familiares en lutados, parabenizou o padre
Marquinhos e sua equipe pela festa do padroeiro do muníc ípio, agradeceu aoscavaleiros e amazonas que participaram da cavalgada na cidade, comentou sobre acavalgada do festival de inverno, agradeceu aos colegas vereadores por teremparticipado do evento em São Miguel do Gostoso e comentou sobre a importância doaprendizado adquirido no evento , encerrou pedindo que o próximo presidente daCâmara para considerar a importância desses eventos em sua legislatura. Na ordemdo dia, o presidente da Câmara Munici pal de Cerro Corá colocou em discussão evotação todos os requerimentos em pauta, os quais todos foram aprovados por
unanimidade dos votos dos vereado res presentes. A seguir, o presidente da Câmara
Municipal de Cerro Corá pôs em d iscussão e votação as MoçÕes de Pesar em pauta,
AS quais todas foram aprovadas por unanimidade dos votos dos vereadorespresentes. Logo após, nas considerações finais, os vereadores Felipe da Silva,
Francisco de Assis dos Santos, Francisco Aldo Maciet, Álvaro B reno Araújo Bezerra,
João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Vagton Luiz Silva de França e Rodolfo
Guedes dos Santos fizeram uso de seus dois minu tos finais. Não havendo mais nadaa tratar, o presidente Rodolfo Guedes dos San tos deu por encerrada a sessão,agradeceu a presença de todos designando a próxima sessão ordinária a serrealizada dia quatro (04) de agosto de dois mil e vinte e dois (2022), às dezenovehoras e trinta minutos (1 eh30), horário regimental. E para constar foi lavrada apresente ata, que depois de lida e achada conforme será assinada pelos vereadores
da Câmara Municipal de Cerro CorálRN
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